
Compte rendu de la réunion
du Comité de Quartier La Rivaux- Les Riaumes

du 20 Novembre 2023
-----------------------------

Etaient présents:
 Christian Civade, Séverine Monteil, Gilles Magner, Annabelle Jardine, Jacques Levasseur, 
Jean-Louis ANTONY: Adjoint au maire, Référent Municipal de notre comité
Etaient absents:
Daniel Baptiste: Conseiller Municipal, Référent Municipal de notre comité, Nathalie Neyrial., Jacques 
Paput
Secrétaire de séance: Jacques Levasseur

Précisions de Jean-Louis Antony représentant la Mairie de Volvic: 

- Projet d’installation de la passerelle vers le ruisseau de la Rivaux : un chiffrage a été établi par 
l’entreprise Sucheyre de Volvic de l’ordre de 10 000€. La construction de l’assise serait réalisée par les
Services Techniques de la ville. Un budget pour cette création, va être demandé en Mairie. Le terrain 
communal jouxtant la future passerelle vers le ruisseau de la Rivaux a été nettoyé.

> Sujets abordés: 

- L’entrée haute à l'accès au chemin d'exploitation 53 vers La Rivaux a été dégagée et améliorée par les
services Techniques de Volvic. Annabelle et Gilles poseront des panneaux de fléchage.

- Suite au déménagement de la Gendarmerie de Volvic, une réflexion de notre Comité est envisagée 
afin de proposer des aménagements dans notre quartier (Salle de rencontre, Parking…).

- Un courrier de demande de révision de circulation par un particulier concernant l’impasse des 13 
vents et la rue des Coquelicots a été remis à Jean-Louis ANTONY (trafic en augmentation et vitesse 
excessive constatée). Pour l’instant, la rétrocession des voiries du lotissement des « Terrasses de 
Tournoël » à la mairie n’est pas encore effective, donc le plan de circulation ne peut être examiné 
actuellement.

 

Prochaine réunion: Lundi 15 Janvier 2024 à 19H
Cafétéria du Complexe sportif

Si d'autres personnes du Quartier des Riaumes désirent intégrer le groupe du Comité, elles seront les 
bienvenues.


